
文学部　図書館情報検索講習会　受講者の声

図書館の利用の仕方など調べものをする上で効率のよい方法がわかり、満足しました。これから
は、できるだけ活用していきたいです。

文献の調べ方について詳しく教わることができ、とてもためになりました。自分だけでは、できな
いような操作法も学ぶことができました。今日学んだ知識をこれからの学習にどんどん活かしてい
きたいと思います。また、図書館ツアーでは、普段入れない書庫が見れて、おもしろかったです。

これからレポートや論文を書くうえで本の探し方など、とても必要なことを学ぶことができまし
た。保管してある本の数がとても多く、施設自体がとても広いので最初は使いこなすのが大変だと
思いますが少しずつ覚えていきたいです。
 また、書庫を回ってみて改めて自分は恵まれた環境にいるのだなと思いました。

ゆっくり説明してくださったのでとても分かりやすかった。
いままでスマホでの調べ物ばかりだったので、これだけ詳しく正確な情報を入手できることは、と
ても便利なので、これからぜひ使っていきたい。

この講習を受ける前は何も知らずに4階の書架にある本を読んでいましたが、検索方法やネット上
で見られる記事などについても説明を聞くことができてよかったです。この先レポートを書くため
に本や雑誌を参考、引用する時に活用したいと思います。

中央大学の図書館の大きさは以前から聞いていたのですが、今回の講習をきっかけに初めて入館し
てみて、本の数の多さや広さに驚きました。
講習を受けて、さまざまな参考文献などの調べ方を知ることができ、今後のレポートや論文などを
作成する際に参考にしていけたらいいと思いました。 さらに、1年生では普段は入ることのできな
い蔵書のコーナーに案内していただき、歴史の古い本などがたくさんおいてあり、中央大学の図書
館の魅力を肌で感じることができました。

図書館をどう利用すればいいのか分からなくて不安だったが、検索の仕方から詳しく教えていただ
いたのでこれからレポート作成のときなど活用していこうと思った。
書庫が本当に大きくて驚いた。使いこなせるようになっていきたい。

図書館が広くて驚きました。
有効活用してたくさん本を読みたいです。

図書館の使い方がよく分かりました。書庫の中を見ることができて嬉しかったです。3年生になり
利用したいと思いました。データベースの使い方も知ることができ、レポートに役立てたいと思い
ます。もう少し早くにこの授業をうけたかったです。

♪他にも同様のご意見を 多数 頂戴しました♪
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